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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance du Conseil d’établissement le mardi 11 juin 2019, à 18 h.  

 

Présences : Nathalie Huchette, Jade Gagnon, Nathalie Savaria, Nathalie Desjardins (SGD), Stéphanie Daigneault, Suzie 

Langelier, Amélie Tétrault, Christine Rioux, Isabel Laporte, Amélie Lozeau, Sébastien Gauthier (parent-substitut). 

 

Membre du public : Mesdames Mylène Bérubé et Stéphanie Gaudette. 

 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

   Adopté par    et secondé par. 

   CÉ 2019-06-11-1 

 

3. Nomination d’un secrétaire ou d’une secrétaire 

   Nathalie Savaria agira à titre de secrétaire. 

 

 

4. Revue et adoption du compte-rendu de la dernière rencontre 

CÉ 2019-06-11-2 

5. Suivi au compte-rendu 

 

6. Parole au public 

 

7. Information du comité de parents 

 

8. Affaires en cours relatives au Conseil : 

 

Points de décision : 

8.1. Règles de régie interne du service de garde 

Le document est remis à tous. Adopté à l’unanimité. 

CÉ 2019-06-11-3 

  

8.2. Récréation de 20 minutes et grille-horaire 

À la suite des annonces ministérielles, la commission scolaire s’est assurée que toutes les écoles 

respectent la pause de 20 minutes. Ceci dit, les 5 minutes de déplacement peuvent être 

comptés dans la pause. En ce qui nous concerne, il n’y aura donc pas de changements. 
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8.3. Budget annuel de l’école 

            La planification budgétaire pour 19-20 est remise aux membres. Comme demandé, nous avons             

comparé le budget 19-20 et 18-19.  

 

8.4. Cahiers d’exercices et effets scolaires 19-20 

Madame Huchette présente la liste des cahiers d’exercices ainsi que la liste des effets scolaires qui 

seront chargés aux parents.  Adopté à l’unanimité. 

CÉ 2019-06-11-4 

 

8.5. Critères de sélection de la direction d’établissement : 

Les membres remplissent le document concernant les critères souhaités dans le poste de 

direction d’établissement. Ce document sera remis à la direction générale pour consultation. 

 

8.6. Patinoire et FDS : 

La patinoire sera plus dispendieuse que prévue.  La municipalité assumera le surplus annoncé. 

L’école participera à la réalisation de la patinoire bétonnée.  Nous remettrons donc 25 000$ 

reçus à la suite d’une demande de financement ministérielle. De plus, les membres du CÉ sont 

en accord avec la proposition de débourser 20 000$ disponible dans le fonds à destination 

spéciale.  Ainsi, l’école aura contribué à la hauteur de 45 000$. 

CÉ 2019-06-11-5 

 

8.7. Campagne de financement (suivi) : 

Madame Huchette tente de développer un partenariat avec le ciné-parc St-Hilaire afin d’offrir 

une soirée aux familles de l’école. Par le passé, cette activité avait été très lucrative pour une 

autre école. À suivre. 

 

8.8. Photos scolaires 

Madame Lozeau et madame Huchette choisiront une compagnie ainsi qu’une date pour la 

rentrée scolaire. 

 

8.9. Activité « Viens bouger dans la vallée » : 

Étant donné que cette activité arrivera tôt à la rentrée scolaire, les membres sont consultés afin 

d’avoir leurs autorisations.  Cette course est offerte aux élèves du 2e cycle. Pierre Lavoie sera 

également présent.  Les membres sont en accord à l’unanimité. 

CÉ 2019-06-11-6 

 

 

 

Points d’information : 

8.10. Plan de répartition Beloeil-McMasterville 

Près de 60 familles d’enfants du préscolaire seront scolarisés à l’école Saint-Mathieu.  Afin de 

répondre aux besoins d’espace, il est prévu qu’il y ait un nouveau plan de répartition pour le 

secteur de Beloeil. 

 

8.11. Retour sur l’accueil des futurs préscolaires 

                             Nous avons accueilli 114 futurs élèves du préscolaire. Nous sommes satisfaits de cette journée.  

 

8.12. Utilisation des locaux et déménagements 

          L’an prochain, nous accueillerons 4 nouvelles classes.  Afin de loger tous ces élèves, des                                    

déménagements sont prévus.  Le salon du personnel, la salle de lecture, la bibliothèque seront déplacés.   

 

8.13. Travaux d’été :  

L’ancien clocher, le local de service en adaptation scolaire, la salle de lecture et la bibliothèque 

feront peau neuve. Nous souhaitons que ces travaux respecteront les délais annoncés. 

 

9. Parole au public 
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10. Parole aux membres du Conseil d’établissement  

11. Parole à la technicienne du service de garde  

12. Parole à la direction. 

13. Correspondance 

14. Levée de la séance 

 

 

 


